

「また明日」と笑顔で言いたくなる学校づくり

～優しさと強さ、しなやかさとたくましさを併せもつ生徒の育成～



オーストラリアとのオンライン交流

3月7日（木）英語の時間に、2年生はオーストラリアのナルーマハイスクール7年生とオンライン交流を行いました。日本の学校生活について、クイズ等を交えて紹介しました。生徒は自己紹介をしたり、積極的に質問したりして海外との交流を深めていました。

今年の8月には南砺市中学生オーストラリア派遣事業が予定されています。また、12月にはナルーマハイスクールから南砺市へ訪問されることになっています。今後の交流が楽しみです。

今回のオンライン交流について、ご支援いただいたオーストラリア派遣実行委員長様、南砺市友好交流協会の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



＜井波中学校の学校紹介＞



＜日本文化についてのクイズ＞



＜自己紹介&質問タイム＞

オンラインで
豪生徒と交流

井波中2年

南砺 南砺市井波中学校
の2年生約45人は7
日、同校でオーストラリア
の同年代の生徒とオンライン
で交流した。

市は毎年、オーストラリアに市内の中学生を派遣している。交流は生徒に同国への関心を高めてもらおうと企画。昨年の派遣先であるニューサウスウェールズ州ナルーマ市側から日本語

